

BREVES

Valoran rol que cumplen los Equipos Motores de APS Universal

● Una de las principales innovaciones impulsadas por el gobierno en materia de salud ha sido la Reforma de APS Universal, cuyo enfoque busca garantizar el acceso a la atención primaria a todas las personas residentes en una comuna, independiente de su previsión de salud.

En este contexto, desde el año 2024, los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna han fortalecido su modelo de gestión a través de la implementación de los Equipos Motores de APS Universal, que permiten analizar, planificar y ejecutar acciones que aseguren una atención de calidad, abarcando desde la promoción y prevención de la salud, hasta el tratamiento y la rehabilitación, con un fuerte énfasis en el enfoque comunitario.

La directora de la Dirección de Salud Municipal (Disam), Claudia Villegas, comentó que, "este año estamos reafirmando el compromiso de Disam para seguir construyendo una APS más cercana, integral y resolutiva. La proyección es clara, implementar mejoras que impacten directamente en la calidad de la atención y en la experiencia de nuestros usuarios y usuarias". ☺